



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:54

PAG - 1 -

Miércoles 03 de mayo de 2006

El Salvador

El Diario de Hoy

Suben los precios de los pasajes de bus en Nicaragua

Alzas. El Gobierno multó a transportistas por la medida. El gremio pide subsidio

Sesenta empresarios del transporte urbano fueron sancionados ayer por aumentar arbitrariamente las tarifas de autobús en esta capital, informó el director del Instituto Regulador del Transporte de Managua (Irtranma), Francisco Alvarado.

Los transportistas, que habían anunciado un paro de actividades para ayer, decidieron seguir operando pero aumentaron unilateralmente en tres centavos de dólar el precio del boleto.

El gremio demanda desde al año pasado que el gobierno les subsidie con 1.3 millones de dólares mensuales el aumento en los costos del combustible o que el Irtranma, que es un organismo adscrito a la Alcaldía de Managua, les autorice un aumento en la tarifa de 14 a 17 centavos dólar. "Los transportistas fueron multados con unos 30 dólares diarios por unidad, mientras persisten en cobrar esas tarifas", dijo a la AP Alvarado. Agregó que las leyes permiten al organismo anularles sus licencias para operar.

Honduras



"Nicas" concesionan territorio hondureño

Nicaragua ofrece en licitación para explorar petróleo en paralelo 15

Las últimas concesiones otorgadas a compañías extranjeras para explorar yacimientos de petróleo en el Caribe nicaragüense, levantaron la suspicacia de algunos expertos en derecho internacional de Honduras.

Los conocedores del tema afirman que el país vecino quiere hacer su última jugada antes de enfrentar a Honduras en la Corte Internacional de Justicia, CIJ, en La Haya, por la pelea del manejo del paralelo 15 y 17 hasta el meridiano 81.

Los nicaragüenses siguen ofertando la zona del conflicto como área propia y con gran potencial para efectuar faenas de exploración petrolera.

Costa Rica



Petróleo para sandinistas

Empresa nica presiona por acuerdo con Venezuela

AFP. La Empresa Energética Corinto S.A., la generadora de energía térmica más importante de Nicaragua,



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:54

PAG - 2 -

se pronunció ayer a favor de un acuerdo entre Venezuela y las alcaldías sandinistas para el suministro de crudo más barato.

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, denunció hace unos días que el gobierno de Venezuela violaría la ley electoral si entrega combustible a los alcaldes de denominación sandinista.

Para Bolaños, equivale a un "regalo electoral" con el que Venezuela procura "favorecer a un partido". Cabe resaltar que el mandatario Hugo Chávez hizo el anuncio del acuerdo petrolero en un programa de radio al que invitó a Daniel Ortega y le deseó ganar los comicios.

Crece déficit en Nicaragua

El déficit comercial nicaragüense aumentó a \$184,7 millones en el primer trimestre del 2006, un 14,22% más comparado con igual periodo del año pasado, cuando llegó a \$161,7 millones. Managua. ACAN-EFE